

Kultura i Wartości
ISSN 2299-7806
Nr 19/ 2016

Von der Redaktion

Die Redaktion von „Kultur und Werte“ möchte ihren herzlichen Dank allen Personen aussprechen, die die in dieser Nummer publizierten Texte rezensiert haben. Wir teilen mit, dass die Namen der Rezessenten in der Dezemberausgabe der Zeitschrift veröffentlicht werden (es handelt sich um alle Personen, die 2016 die Texte rezensiert haben).

Wir laden unsere Leser zur Diskussion über die veröffentlichten Texte ein und bitten Sie, Ihre Vorschläge an die Redaktion zu schicken.

Leszek Kopciuch
Chefredakteur

